

BEBÉ HABRÍA MUERTO POR FALTA DE ATENCIÓN EN EL HOSPITAL

# ANGELITO ESPERÓ DEMASIADO

◆ FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

**Wendy Cerdas** vivió el momento que ninguna madre desea: vio morir en sus brazos a su hija de apenas un añito y cinco meses, supuestamente, por falta de atención en el hospital.

Ella es vecina de Paraíso de Cartago y hoy hace ocho días, en la madrugada, su pequeña Nazareth se despertó con vómito y calentura.

“Llamé al papá de la chiquita para que nos llevara al hospital, pensé que era algo normal, jamás pensé que todo iba a terminar así”, explicó muy triste Wendy.

En el hospital Max Peralta de Cartago, doña Wendy fue a Emergencias y le habrían pedido que esperara sentada.

“Llegué a la ventanilla y les dije que ella (la niña) venía como convulsionando y con mucha calentura. Me dijeron que esperara, al rato me llamaron y me dieron una hoja y me pasaron a Pediatría”, detalló la madre.

Asegura Wendy que en Emergencias estuvo 20 minutos y en Pediatría una hora porque, presuntamente, no había un médico que atendiera a la niña.

“Se le pusieron las manos frías y los labios morados, y se fue quedando”, agregó.

Cuando llegó el doctor, se la qui-



Este es el único recuerdo que la mamá quiere dejarse. JORGE CALDERÓN

tó de los brazos, pero, según dice la madre, era demasiado tarde.

La explicación que dice que le dieron los doctores fue que a Nazareth le dio un bajonazo de azúcar y un paro respiratorio.

“Fue negligencia de ellos porque yo llegué y dije lo que le pasaba. En ningún momento hubo un doctor que me atendiera, era una bebé, no una persona grande. ¿Qué iba a decir si no hablaba? ¿Cómo va a saber uno qué es lo que le duele?”, reclamó Wendy, quien demandó al hospital porque asegura que no quiere que ninguna mamá sufra lo que ella vivió.

**En investigación.** La Teja lla-



Wendy está sufriendo mucho y por eso demandó al hospital. JORGE CALDERÓN

mó al hospital de Cartago para conocer su versión sobre este caso y la directora interina, Krissia Díaz, por medio de la vocera, María Morales, explicó que el caso está en manos del Poder Judicial.

“Por ese motivo, el hospital no se puede pronunciar. Lo que sí quiere la doctora que se aclare es que el hospital actuó de acuerdo con el protocolo que siempre se da

en estos casos a los pacientes”, agregó Morales.

El Organismo de Investigación Judicial aseguró que, efectivamente, existe una denuncia y que el caso está en investigación.

“Están esperando los resultados de los exámenes de la Medicina Forense, y de ello dependerá el curso de la investigación”, explicó Marco Monge, de prensa del OIJ.